

KANTON BERN SEITE 7

Spital Tiefenau

Neuer Chefarzt heisst Manfred Essig

Nun ist klar, wer im Berner Tiefenauspital neuer Chefarzt in den Fachbereichen innere Medizin und Gastroenterologie wird. Es ist Manfred Essig, der die letzten 20 Jahre als Chefarzt im Spital Zweisimmen arbeitete. Essig folgt auf Hans-Peter Kohler, der ab kommendem Jahr als Gemeinderat in Köniz tätig sein wird, sowie auf Radu Tutuian, der ins Bürgerspital Solothurn wechselt. pd

© **BZ Berner Zeitung Stadt + Region Bern**